

Herr Gleß teilte mit, dass die Genehmigung des Flächennutzungsplanes durch den Regierungspräsidenten heute im Amtsblatt erschienen sei und somit morgen in Kraft trete.

Damit war die Sitzung gegen 19.50 Uhr beendet und der Ausschussvorsitzende stellte die Nichtöffentlichkeit her.

Zunächst blieb der sachkundige Bürger, Herr Montexier, im Raum. Die Frage des Vorsitzenden, ob er ein sachkundiger Bürger des Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschusses sei, wurde von diesem verneint. Daraufhin bat der Ausschussvorsitzende Herrn Montexier, den Sitzungsraum zu verlassen. Dieser erwiderte, ihm sei seinerzeit von Herrn Lübken mitgeteilt worden, dass er als sachkundiger Bürger als Nicht-Mitglied nur an Sitzungen des Haupt- und Finanzausschusses nicht teilnehmen dürfe, an allen anderen Ausschüssen dürfe er teilnehmen. Das sei in der Gemeindeordnung und auch in der Geschäftsordnung so geregelt und den Fraktionen auch schriftlich mitgeteilt worden.

Der Ausschussvorsitzende wies auf ein Schreiben des Ratsbüros vom 04.11.2008 hin, wonach sachkundige Bürger an nicht öffentlichen Sitzungen von Ausschüssen, denen sie nicht angehören, nur dann teilnehmen dürfen, wenn deren Aufgabenbereich durch den Beratungsgegenstand berührt wird. Da jedoch kein Thema in der Tagesordnung zur nichtöffentlichen Sitzung vorgesehen war, konnte dieser Tatbestand nicht erfüllt sein.

Herr Montexier bat um Klärung sowie um Protokollierung des Wortwechsels bzgl. seiner Nichtteilnahme und verließ den Raum.

Danach teilte der Ausschussvorsitzende dem Ausschuss mit, dass er die Angelegenheit prüfen lassen und dem Ausschuss das Ergebnis mitteilen werde.